Actualidad

La delegada provincial de Educación y Ciencia visitó Almadén y Chillón

Fuentes supervisa las obras de su Consejería

Redacción

La delegada provincial de Educación y Ciencia, Elisa del Valle Fuentes, ha visitado los municipios de Almadén y Chillón para comprobar en estado de ejecución de varios proyectos de obra que la Conserjería de Educación y Ciencia esta realizando en la zona ciudadrealeña.

En una visita al colegio publico Jesús Nazareno almadenense, Fuentes ha explicado que "muy pronto" se inaugurara el nuevo instituto de educación secundaria Pablo Ruiz Picasso donde el Gobierno Regional ha invertido siete millones de euros y donde, los alumnos y el personal docente "ya han estrenado sus aulas" y donde "solo queda por terminar la construcción de las pistas deportivas".

La delegada provincial también se ha interesado por el estado de ejecución de las obras del nuevo campo de deportes 'El Morconcillo', dependiente de la Conserjería de Educación y Ciencia, y donde se invertirán más de dos millones de euros para dotarlo de césped artificial, tribuna, graderíos, vestuarios o campos de entrenamiento entre otros.

Hace unas semanas que comenzaron las tareas de desmontaje del antiguo campo de depor-



tes y en la actualidad el nuevo espacio deportivo se encuentra a expensas de que finalice el replanteo del terreno para comenzar a acometer las obras.

Valle Fuentes también ha explicado que "en la clara apuesta del Gobierno regional por la comarca de Almadén y por su futuro universitario" la Consejería de Educación y Ciencia tiene ya en previsión la construcción de una

nueva residencia que "afianza el carácter universitario de esta tierra".

La delegada provincial de la Consejería de Educación y Ciencia también ha visitado el colegio publico Nuestra Señora del Castillo de Chillón donde ha comprobado el estado de las "inversiones que estamos realizando" y que han concluido con la puesta en servicio de una pista multijuegos "de la

que no solo ya se benefician los alumnos sino también el resto de ciudadanos".

La delegada provincial ha recordado que, en la actualidad, este colegio publico esta siendo pintado para, inmediatamente, acometer las obras para "dotarlo de una nueva instalación eléctrica así como otras pequeñas obras de remodelación que acometeremos poco a poco".

La EUPA licita un edificio de laboratorios

Redacción

La Universidad de Castilla-La Mancha va a dotar a la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén de un nuevo edificio destinado a laboratorios. El proyecto, adjudicado ya tras el pertinente proceso de licitación a la empresa Aislamientos y Calorifugados Criptana por un montante de 572.309,70 euros, contempla también la demolición del inmueble destinado hasta ahora para laboratorios y residencia.

La intención a la hora de ejecutar esta infraestructura es, como bien recoge el proyecto, "satisfacer las necesidades de ampliación de espacios para uso de la comunidad universitaria de Almadén". El proyecto ha sido elaborado por el arquitecto superior Emilio Verastegui Rayo y ha sido supervisado por la Oficina de Gestión de Infraestructuras de la UCLM.

El plazo de ejecución y entrega es de diez meses.

En cuanto al alojamiento de estudiantes, cabe recordar que el Pleno de la Corporación Municipal ya dio el visto bueno a la cesión a la Consejería de Educación de una parcela de unos 1.900 metros cuadrados, ubicada en la calle Hospital 3-5.

Allí el Gobierno regional tiene prevista la construcción de una nueva residencia universitaria al haber quedado obsoleta y pequeña la Residencia 'Luis J. Mateo'.

Rodríguez, reelegido como presidente de los empresarios

<u>Redacción</u>

La Asamblea General Electoral de la Asociación Comarcal de Empresarios de Almadén ha refrendado por aclamación la reelección como presidente de Aureliano Rodríguez y de José Manuel Úbeda como vicepresidente, quienes seguirán al frente de dicha organización empresarial con el mismo equipo directivo.

Con anterioridad se celebró la Asamblea General Ordinaria, con la asistencia de más de 60 empresas asociadas y en la que su presidente, Aureliano Rodríguez, dio un repaso al año transcurrido desde la última Asamblea.

Puso de manifiesto, nuevamente, las necesidades de la comarca de Almadén en infraestructuras, sobre todo autovías, y el compromiso de la creación de puestos de trabajo por empresas de fuera de la comarca, ya que la situación sigue agravándose en esta zona de la provincia. También se puso de manifiesto que, después del año transcurrido tras las movilizaciones de empresarios y sindicatos, sigue sin solucionarse el problema existente con el agravante de la crisis globalizada, tanto en España como en los países de su entorno desarrollado.

Por otro lado, Aureliano Rodríguez señaló que los autónomos y las pymes se encuentran con la imperiosa necesidad de la financiación, lo que es un problema añadido a la crisis que viene padeciendo esta comarca desde hace 30 años.

A pesar de ello, el presidente, trasmitió a sus asociados la esperanza necesaria para seguir luchando y trabajando, ya que son



ellos los obligados a sacar esta zona de la provincia adelante e informó que antes de que finalice el año se comenzarán las obras del Polígono de Castilseras, según le trasmitió el presidente de Minas de Almadén y Arrayanes S.A. (MAYA-SA), Eduardo Maitines; a pesar de la multitud de trabas impuestas

por Medio Ambiente de la Junta de Castilla-La Mancha.

Igualmente se informó de las subvenciones de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que acaba de entrar en vigor el 23 de octubre, para Pymes, microempresas y autónomos, con un plazo de presentación de tres o

cuatro meses, respectivamente.

También anunció los préstamos sin intereses, del Ministerio de Industria para la comarca de Almadén; el plazo de solicitud se abrió el pasado 28 de octubre y finaliza el próximo 3 de diciembre y la entrada en funcionamiento del LEADER.